



津山市立  
河辺小学校

学校教育目標

「自ら学び 生き生きと表現する 心豊かな子どもを育てる」

皆がきまりを守り、楽しい学校に



新学期が始まり、三週間が経過しました。一年生も、小学校の生活に次第に慣れ、元気に学校生活を送っています。また、二年生以上の子どもたちも、新しい友だちと運動場や教室で仲良く過ごす姿が見られます。新学年になり、新たな気持ちで頑張ろうとしている子どもたち。うれしい限りです。しかし、きまりを守れない場面も見られます。どの子どもきまりを守り、気持ちよく過ごせる河辺小学校にしていかなければと思っています。

今年度の学校教育目標及び指導の重点は、次の通りです。保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

平成二十九年 教育目標・指導の重点

○教育目標

「自ら学び 生き生きと表現する  
心豊かな子どもを育てる」

○めざす児童像

◇思いやりのある子 ◇進んで学び合う子  
◇思いを伝え合う子

○指導の重点

- ①学力の向上に努めます。  
基礎的基本的な学習内容の徹底。「聞く・考える・伝え合う」力の育成。学習規律の定着。
- ②落ち着いた学校づくりを進めます。  
「あいさつ・きまり・掃除」。気持ちのよい言葉遣い。
- ③安全・安心な学校づくりに努めます。  
人権教育の推進。個に応じた特別支援教育。
- ④開かれた学校づくりに努めます。  
保護者・地域との連携。学校情報の積極的な配信。



平成二十九年 入学式  
ご入学おめでとうございます

四月十日(月)に入学式を行い、ぴかぴかの一年生四十名が入学しました。入学式では、担任の先生から名前を呼ばれると、大きな声で「はい」と返事ができました。

入学して三週間余り経過し、今はすっかり学校にも慣れた様子で、休み時間には元気よく運動場で遊んでいます。多分、お家に帰ってからは、疲れが出てぐったりとされているのではないのでしょうか?来月には遠足もあります。体調を崩さず、この調子で毎日元気に登校してほしいです。



入学式の様子

朝の読書活動に取り組んでいます

本校では、毎月第四週を朝読書週間として、読書活動の充実を図っていきます。四月は、二十四日から二十八日までの五日間です。八時半に始業のチャイムが鳴ると、子どもたちはあらかじめ自分が選んでいた本を一斉に読み始めます。シーンとした教室内は、子どもたちがページをめくる音だけで、とても落ち着いた環境になります。この朝読書を通して、子どもたちに読書の習慣が身に付くようにと願っています。

先日は、授業参観・PTA総会・学級懇談へのご出席ありがとうございました。旧役員の皆様には、一年間たいへんお世話になりました。また、新役員の皆様、これからどうぞよろしくお願いいたします。

5月行事予定

- 1日(月)家庭訪問(河辺下・日上・人神)
- 2日(火)家庭訪問(河边上・井ノ口・県住)  
なかよし集会
- 9日(火)海事研修保護者説明会 19:00～
- 10日(水)内科検診(1・3・6年)
- 12日(金)なかよし遠足(雨天中止)
- 17日(水)耳鼻科検診(2・4・5年)  
ぶっくまる

- 18日(木)心臓検診(1年)
- 19日(金)プール掃除 PTA 三役部長会  
PTA 常任委員会
- 20日(土)PTA資源回収(予備6/17)
- 22日(月)～23日(火)海の学習(5年)
- 25日(木)芸術鑑賞会 教育相談
- 26日(金)交通安全教室 クラブ
- 29日(月)眼科検診(1・3・5年) プール開き
- 30日(火)教育相談

6月の主な行事

- 1日(木)～2日(金)修学旅行
- 6日(火)田植え(2・5年)
- 7日(水)耳鼻科検診(1・3・6年)
- 14日(水)ぶっくまる
- 16日(金)児童集会
- 17日(土)市児童生徒交流会
- 22日(木)参観日・救急法講習会

フード付きパーカーの着用禁止など、学校のきまりを一部変更します。 ～ご協力をお願いします。～

安心・安全で落ち着いた学校にしていくため、今年度、学校のきまりを一部変更しました。主な変更点は、次の通りです。

- (1) フード付きの服は着ない。 ※ 危険防止のため。冬季のフード付きジャンパーは、行き帰りの着用なので可です。
- (2) 学習に使用するペンは、5年生以上から2色まで持ってきて良い。 ※ 効果的な学習を展開するためです。

服装や持ち物は、保護者の協力がなければ乱れてしまいます。ご家庭での指導をよろしくお願いいたします。